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Ata da 12" Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Sáo Gotardo MG,
realizada no dia O1 do mês de Agosto do arro de 2024, às 18:17h no Plenário de
sua sede localizada na Praça Sâo Sebastião n.45, nesta cidade, onde reuniram-
se sob a Presldêncla da Senhora Ana Fláúa Rodrigues, os senhores
vereadores: Ânivaldo José Barbosa, Carlos Alves de Camargoa, Célio Martins
dos Reis, Denise Alves, Genéslo Martins Neto, José Eugênio Âlves, Lander
Inácio Olivelra Rodrigues Melo, Marco Ântônio Alves, Mauri Ignácio de
Moraes Sllva, Renê Luiz Cesar Ferrelra, Valdlvino Honorato de Ollveira,
Waldemárlo de Souza França Filho. Havendo número regimental, em nome de
Deus, a senhora Presidente declarou aberta a 11' Reunião Ordinária do ano de
2024. LE.ITLRA DA ATA DA 11'REUNTÃO ORDINÁRIA. OCORRIDÂ EM 17
DE JtILHO DE 2024. Ver. Mauri pediu a dispensa da Leitura da Ata e a
dispensa do Hino Nacional e a dispensa do Hino de São Gotardo. A dispensa foi
aprovada pOr 11 VOtOS. A.PRESENTAÇÁO PB PEDIDOS DE PROVIDÊNCIA:
Pedido de Providêncla f 7L 12o24 de autoria do vereador Waldemário de
Spiza França Filho. "Que o órgão competente do Poder Executivo Municipal
estude a possibilidade de rea1izar uma limpeza e manutenÇáo dos bueiros na
Rua Sáo Pio X, quarteiráo em frente ao colégio, na esquina da Av. Rui Barbosa".
Pedido de Providência N" 7212024 de autoria do vereador Vlaldemário de
Souza França Filho. Que o órgão competente do Poder Executivo Municipal
estude a possibilidade de reaJizar um recapearnento asfá,ltico e a identificaçáo de
Ruas no Bairro Santa Terezinha. Á.PRECIÂQÃO DE VETOS: Veto Total ao
Projeto de Lel n" 27 de 30 de abril tle 2ol24 que "Dispõe sobre a expansáo do
perímetro urbano de Sáo Gotardo, em acréscimo às demarcações que sáo
consignadas pela Lei Municipal 47/1974 de 29/ll/1974, na Lei Municipal
1368/ 1998 de 17 /12/1998, na l,ei MunicipaJ." Leitura do parecer da Comissão
Especial composta pelos vereadores Waldemário de Souza França Filho, Marco
Antônio Alves e Lalder Inácio Oiiveira Rodrigues Meio que opinam pela rejeiçáo
do veto do Poder Executivo kitura do ob etô feita 1o 1' Secretário
Presidente: O Veto Tota-l N' 01 12024 está em votação (votação no painel
eletrônico). O Veto Tota-l N' O1/2O24 foi rejeitado por 8 votos. LTITURÂ,
DISCUSSAO E VOTA DE UERIMENTOS: Requerimento t" 12 I 2o24
de autoria dos vereadores Renê Lulz Cesar Ferrelra e Denise Alves. Solicita
a Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, Sra. Denise Abadia Pereira
Oliveira, que envie a Câmara Municipal de São Gotardo, no pÍazo de quinze
dias, conforme dispõe o art. 69, XIV, da Lei Orgânica Municipal, informações
detalhadas sobre todos os pacientes que tiveram acesso à realizaÇão de exames
de imagem e tomografia no ano de 2024. Especificamente, solicitamos as
seguintes informaÇões: Quantidade de exames de imagem e tomograÍa
realizados: Discriminados por mês e por tipo de exame (imagem, tomografra).
IdentiÍicaçáo dos pacientes: Nome completo, data de nascimento, CPF e tipo de
exame rea-lizado. Presidente: O Requerim ento l2/2O24 está em discussáo. O
Requerimento l2/2O24 está em votaçáo. O Requerimento l2/2O24 foi aprovado
por 09 votos. PALÂVRA LIVRE. Nada mais havendo, com a Graça de Deus a
Ptesidente Ana Flávia Rodrlgues, declarou encerrada a reuniáo. Do que para
constaÍ, eu, Valdivlno Honorato de Ollvelra - 19 Secretário da Câmara

ue após lida e aprovadaMuniclpal de Sâo Gotardo MG, lavrei a presente a
segue assinada pelos demais membros da Mesa ra. São Gotardo MG, 01
de Agosto de 2024.
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